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我校 48 位教师获鲤城区中小学作业设计评选一等奖

近日袁由鲤城区教师进修学校组织的 2020 年区中小学作业设计评选结果揭晓遥我校 48位
教师获 49 项一等奖遥

我校重视教师队伍的建设工作袁积极组织教师野理论知识尧学科专业尧教师技能冶比赛袁通过
选派教师外出培训学习尧校本培训尧以老带新等形式袁培养野懂理论尧熟业务尧精技能冶的教师团

队袁打造七中教育品牌遥
近年来袁我校教师在微课尧优课尧说课尧教学比赛尧技能大赛等各项比赛中多次获得国家尧

省尧市级奖励袁获奖级别和次数均居省尧市前列遥 渊教研室 供稿冤

我校 4 位老师参加泉州市 2019 年中学地理学科命题比赛获奖

2019 年秋季袁我校四位老师参加了泉州市中学地理学科省立项课题研讨暨地理评价命题

研究培训尧命题比赛专项活动获奖袁获奖名单如下院
高中组一等奖院刘永斌尧陈文新

初中组三等奖院钟丽萍尧吕丽玲 渊地理组 供稿冤

泉州七中高中招生计划公布 江南校区首次招生

据泉教中揖2020铱3 号文件附件 2袁我校 2020 年共招收 800 名高一新生袁具体如下院
天后校区招收 400 人袁其中定向生 200 人袁面向全市自主招生 60 人曰
江南校区招收 300 人袁其中定向生 150 人袁面向全市自主招生 40 人曰
中美高中课程实验班招收 100 人遥
这是我校江南校区首次招生遥

泉州七中课改资讯
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江南校区总占地面积 116 亩袁总建筑面积为 103571平方米袁共建 11 栋主体建筑袁包括院1
栋 6 层图书馆尧4 栋 6 层教学楼尧1 栋 7 层实验楼尧1 栋 11 层行政楼尧1 栋 6 层艺术馆尧3 栋 12
层宿舍楼袁其中地下室总面积为 13953平方米遥 渊办公室 供稿冤

校团委召开野星级团支部冶尧野星级团员冶创建工作专题培训会

为了进一步加强从严治团的工作袁推进学校共青团的改革袁激发学校团组织活力袁2020 年

5 月 20日晚袁校团委召开全体团支书会议袁集中学习野三会两制一课冶制度袁并启动本学年野星

级团支部冶创建活动遥 会议由校团委书记林岩老师主持袁我校高一尧高二全体团支书参加会议遥
林岩老师指出袁星级团支部尧星级团员建设工作非常重要袁数字系统不仅对于评价和评判

一个团支部建设得好坏提供非常直观的量化标准袁 同时也为今后的五四红旗团支部的评选尧
活力团支部的推荐等活动提供参考遥 她希望通过此次培训会袁各代表能学习到一些实操类的

知识袁也能将平时创建中遇到的困难和问题进行交流袁从而更好地推动基层团支部活力建设遥
随后袁团委副书记吴秀娟老师作专题培训遥 她强调本学年星级团支部创建工作的具体内

容袁主要是在福建省智慧团建系统中的信息录入袁包括团情基础数据的录入尧团支部野三会一

课冶内容的录入尧争创更高层级的野星级团支部冶袁并现场结合福建智慧团建系统进行星级团支

部创建的现场演示袁利用多媒体为在全体团支书讲解数字团建的具体操作流程尧注意事项及

可能出现的问题遥
最后袁吴秀娟老师针对较重点的内容提出了几点要求院一是各团支部对于星级团支部的

创建工作一定要重视袁为今后各个团支部的评优打下基础曰二是要严格落实野三会两制一课冶
制度袁按时按量完成袁并及时录入系统袁之前召开的会议和举办的团课也要在规定时间内完成

补录曰三是希望各个支部提高意识袁多开展有意义的团组织活动袁争创五星级团支部遥
野智慧团建冶系统是团中央对全国共青团组织尧团干部和团员进行管理的数字化信息系

统遥 我校共青团积极贯彻落实党中央群团工作会议精神袁以野智慧团建冶系统为抓手袁科学化尧
信息化提升团务工作效率袁把思想政治工作贯穿全团工作全过程袁为学校贯彻落实全国高校

思想政治工作会议精神和我校共青团全面深化改革尧创新发展筑牢基础遥 渊校团委 供稿冤

爱国卫生运动袁我参与袁我劳动浴

新冠肺炎疫情发生之后袁习近平总书记多次强调要坚持开展爱国卫生运动遥 为深入学习

贯彻习近平总书记关于深入开展爱国卫生运动的重要指示精神袁 我校着力推动爱国卫生运

动袁把爱国卫生运动纳入文明班级文明创建的动态考评中遥
复学后袁政教处发起野爱国卫生运动袁我参与袁我劳动浴 冶活动袁各年段各班级积极响应遥
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劳动中袁同学们拿起抹布清洁教室的门尧窗台尧玻璃尧走廊栏杆尧多媒体控制台内外等日常

值日很少顾及的地方袁确保其干净整洁遥 卫生角尧饮水机尧垃圾桶等卫生野死角冶也在这次大扫

除中被洗的野白白净净冶遥
对于教室内外的地板尧天花板及不必要的内外墙张贴物的清洁问题袁同学们也都一丝不

苟袁不敢懈怠遥
特殊时刻袁公共卫生问题不能视而不见袁同学们积极清扫与擦拭公共卫生区袁让校园环境

变得更加野明朗可爱冶遥
住宿生们也趁此机会打扫宿舍袁开窗通风袁使宿舍环境整洁温馨遥
全校大扫除工作完成后统一由学生自管会劳动部的同学负责检查遥
学生自管会劳动部在复学后就校园卫生也相应做了准备袁不仅在教室卫生检查上加大力

度袁比如袁要求垃圾勤倒换袁地面勤打扫袁黑板勤擦拭等袁而且增加对疫情期间加订学校食堂饭

菜的饭后垃圾的检查袁评比过程中若晚上班级垃圾带中有饭盒袁则该班评比为零分遥 而在每两

周一次的全校大扫除中袁则要求教室干净整洁尧卫生区不留有垃圾尧学生宿舍按时打扫袁保持

室内通风袁并积极检查成果袁及时指出不足袁共同为美好卫生的校园环境而努力遥
我校一直坚持野德智体美劳冶五育并举袁努力实现学生野全面而有个性发展冶遥 此次爱国卫

生运动袁也是学校政教处针对学校教育中劳动教育被淡化尧弱化的现状袁针对部分青少年中出

现的不珍惜劳动成果尧不想劳动尧不会劳动的现象袁给同学们上的一堂生动的教育和自我教育

的劳动思想课袁帮助同学们牢固树立起劳动最光荣尧劳动最崇高尧劳动最伟大尧劳动最美丽的

观念袁增强了大家劳动与卫生健康的意识遥
野青年一代有理想尧有本领尧有担当袁国家就有前途袁民族就有希望遥冶通过此次活动袁同学们

用劳动创造美好环境袁并进一步认识到袁作为青年学生袁面对疫情袁更应展现出青年一代的责

任与担当遥 渊政教处 供稿冤

野强基计划冶来了浴 泉州七中带你一起噎噎

日前袁教育部颁布叶关于在部分高校开展基础学科招生改革试点工作的意见曳遥 为了帮助

学生熟悉政策袁准确定位袁近期我校组织三个年段的意向学生袁由教务处主任吴宝树分别开展

2020 强基计划解读系列讲座遥
吴宝树主任对该意见的目标定位尧招生办法尧培养模式尧招生规模等进行解读遥 他指出袁

野强基计划冶是国家为了选拔培养有志于服务重大战略需求袁且综合素质优秀或基础学科拔尖

的学生而设定遥 他将野强基计划冶和野原自主招生冶以及部分高校野综合评价录取冶政策进行比较

分析袁并针对野强基计划冶分别对三个年段提出不同的应对策略和校内培养方案遥
校长庄月芳到会指导遥 她特别强调袁野强基计划冶政策的出台袁是国家发展的需要袁是新时

代推进普通高中育人方式改革的需要袁每一位优秀的七中学生都应涵育家国情怀投身伟大时
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代袁将自身的专业学习尧将来的职业规划与国家的发展尧民族的未来紧密结合在一起遥 叶关于在

部分高校开展基础学科招生改革试点工作的意见曳发布后袁我们学校第一时间组成了野强基计

划冶专项研究团队袁与高校招办密切联系袁依托七中优秀的竞赛教练团队和各个学科优秀教

师袁制定不同年段的培养方案袁满足学生学习成长需要遥
通过系列讲座袁学生在轻松的氛围中清楚地了解野强基计划冶袁汲取文件精神袁学生纷纷表

示袁他们找准定位后袁更加明白了今后努力的方向遥 渊教务处 吴宝树供稿冤

我校召开省示范性高中建设学校中期检查情况反馈暨推进会

近日袁福建省教育厅反馈示范性建设高中中期评价总体报告尧分校报告袁针对性地提出许
多指导性意见袁督促各地各校补短板尧强弱项袁进一步提升示范高中建设水平遥

我校高度重视袁组织召开示范性高中建设学校领导小组会议袁校长带头组织解读报告精

神袁对标找差遥 经过精心准备袁5 月 26日袁我校组织召开示范性高中建设学校中期检查情况反

馈暨推进会袁校级领导尧各处室主任尧年段长尧教研组组长和副组长参加会议袁会议由办公室主

任刘伟杰主持遥
会上袁我校示范性高中建设学校执行组长尧校级助理杨建益进行专项解读袁传达福建省示

范性高中建设中期评价分析视频会议精神和我校示范性高中建设学校领导小组会议精神袁并

分别从检查背景尧成效与结果尧问题与建议三个方面对中期检查评价报告反馈解读袁对报告中

七个评估维度方面存在的问题提出针对性的整改建议遥 最后就下一阶段的工作重点进行布

置院进一步明确示范高中所示范的内容袁推进软硬件建设袁列出详细的建设工作任务清单和完

成的时间表袁继续用好示范性高中建设任务反馈单袁并注意总结和宣传遥
庄月芳校长感谢示范建设高中研究小组的辛勤付出和悉心指导遥 她指出袁专家们的报告

高屋建瓴袁富有指导性袁为我校进一步指明努力方向遥 她指出袁要按照示范建设高中研究小组

的报告精神和评价标准袁积极主动开展工作袁深入解读评估指标袁对标找差袁踏实认真地落实

各项建设指标和学校布置的各项任务曰要创造性开展工作袁对已做的工作进行总结和提炼袁做

出野亮点冶袁用心学习借鉴兄弟名校的做法曰要坚定信心袁随着江南校区建成和投入使用袁我校的

软硬件建设将进一步得到提升遥
庄月芳校长最后强调袁疫情尚未解除袁我们仍然要坚持底线思维袁推进全员全程全方位育

人袁落实好强基计划袁抓好近阶段教育教学主要工作袁做到疫情防控和教学工作野两不误冶遥 我

们要在区委尧区政府和上级教育主管部门的正确领导下袁以推进示范性高中建设为契机袁进一

步推进学校各项工作袁努力提升学校办学水平袁为学生的全面发展尧个性发展尧终身发展奠基遥
渊办公室 供稿冤
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